



'Los mundos de Luis Santos', presentado en el Casino

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Ayer se presentó en el Casino de Salamanca del libro 'Los mundos de Luis Santos', una publicación que ha sido editada por los hermanos Santos Unamuno con la colaboración del Servicio de Actividades Culturales de la Universidad y el Colegio de Médicos de Salamanca.

Presento el acto Chema Sánchez, que dio la palabra al presidente del Colegio Provincial de Médicos, Santiago Santa Cruz Ruiz, quien resalto la figura profesional de la medicina que fue Luis Santos.

Ana Chaguaceda, directora de la Casa Museo Miguel de Unamuno dejó constancia de su amistad y especial relación con este unamunia-

no consorte que fue además un eficaz investigador de muchas facetas del extractor. Carmen Santos, coordinadora de la publicación y del trabajo realizado por sus hermanos, revisó el contenido del libro, repasando uno a uno sus capítulos y detalles más destacados. Allí apareció no solo su condición de médico y profesor de la USAL sino también sus dotes creativas, de inventor, artísticas, literarias y su condición de generoso mecenas de la propia Universidad.

Por último Chema Sánchez recordó algunas de las frases y de los pensamientos que Luis Santos dejó en sus anotaciones y artículos y que constituyen una antología del ingenio y de la creatividad



Presentación ayer del libro sobre Luis Santos. :: LAYA